

CÁMARA	DE	DIPL	ITAD	os
MESA E	E M	OVIMI	ENTO	)
		dire and reference to repositions at advantage		

0 2 JUN 2020

Recibido Hs

## LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

## **DECLARA:**

Su apoyo a las acciones realizadas por los movimientos de mujeres que cada 3 de Junio, desde el año 2015, y bajo la consigna "Ni Una Menos" reclaman contra la violencia machista y la forma más extrema de esa violencia: los femicidios

Dra. CLAUDIA BALAGUÉ Diputada Provincial

ERICA HYNES Diputada Provincial CLARA GARCÍA Diputada Provincial

GISEL MAHMUD Diputada Provincial

LIONELLA CATTALLINI Diputada Provincial MARÍA LAURA CORGNIALI
Diputada Provincial

LORENA ULIELDIN Diputada Provincial ROSANA BELLATTI Diputada Provincial

## **FUNDAMENTOS**

## Señor presidente:

El 11 de Mayo de 2015 la policía encontró el cuerpo sin vida de Chiara Páez, una adolescente de 14 años embarazada que había sido golpeada hasta la muerte y enterrada en el patio de los abuelos de su novio. Ese fue hecho fue la gota que rebalsó el vaso ante los sistemáticos femicidios y la indignación y el dolor se generalizó en todo el país.

Así los movimientos de mujeres, propusieron convocar a una gran movilización para ese 3 de Junio bajo una consigna contundente que manifiesta el grito de justicia desesperada: "Ni Una Menos".

Muchas mujeres comenzaron a interesarse en la problemática al tiempo que los femicidios y la violencia machista se iba visibilizando y poniendo en discusión. Las tristes y alarmantes cifras se mantenían y también nos revelaban que eran mujeres, madres, amigas, hermanas.

Estuvo claro que el foco de los reclamos era el Estado y la implementación de políticas públicas, que en muchos casos consistía en el cumplimiento de las leyes ya vigentes, la puesta en marcha de otras y la asignación de presupuesto.

El grito iNi una menos! iVivas nos queremos! #NiUnaMenos atravesó fronteras, se instaló en nuestra cotidianidad, irrumpió en el Congreso, en las instituciones, abrió puertas, levantó voces, quebró silencios y aún hoy nos continúa interpelando.

Desde que se decretó el aislamiento social preventivo y obligatorio, en algunos hogares, se ha convertido en un peligro para mujeres niñas y adolescentes, víctimas de violencia machista: Cada 29 horas muere una mujer víctima de violencia machista.

Por eso, ya la mujeres no callamos, nos manifestamos una y otra vez. Manifestamos por las que ya no están, por las que sufrieron en silencio los abusos y los golpes, para caminar seguras en las calles y vivir seguras en nuestros hogares. Para nuestra libertad y la de todas las mujeres.

Como dice Nuria Varela "Millones de mujeres en todo el mundo han dicho se acabó. Miles de mujeres han dejado de tener miedo y están dispuestas a hablar alto y claro en las redes sociales, frente a las cámaras y frente a los tribunales. Miles de mujeres en todo el mundo saben que el silencio y la sumisión, lejos de protegernos, amparan a los perpetradores y alimentan la impunidad, gasolina de la violencia."

Este año, el 3 de Junio nos encuentra en un difícil contexto, ya que la Pandemia que vive el mundo entero nos impide salir a las calles con este reclamo. Por eso este año nos encontramos en las redes, en nuestros lugares de trabajo, en todas partes para seguir visibilizando la consigna #NiUnaMenos, que es la síntesis de un movimiento social y político sin precedentes.

Necesitamos sumar compromisos y entender que la violencia contra las mujeres es un problema de todos y todas, por eso Sr. Presidente, solicito a mis pares me acompañen en la aprobación del presente Proyecto de Declaración.